



Des spécialistes de la fauconnerie ont fait le spectacle.



Epée, cotte de maille et bouclier... Tout un programme ! Les participants ont joué le jeu et se sont habillés à la mode des preux chevaliers.



Les étudiants de l'université ont festoyé en pleine époque médiévale

Depuis plusieurs années, la fédération des étudiants de Valenciennes et l'université organisent « les imprévus », à Aulnoy. Des animations qui visent à rassembler les étudiants dans un contexte différent. Cette année, la chevalerie. Entre joutes et fauconnerie, ambiance médiévale garantie !



Un cracheur de feu était de la partie.



Armés sur leurs montures, les chevaliers d'une journée se sont crus au Moyen Age, pour de vrai !